

NEWSLETTER 30 / NOVEMBER 2016

Sehr geehrte Kunstinteressierte,
liebe Freunde des Kunstsalons,

"Helden der Straße erobern die Luxuswelt" so lautet das aktuelle Medienfeedback der ART.FAIR, Messe für moderne und aktuelle Kunst in Köln, auf welcher die Werke des rätselhaften Künstlers Banksy die Besucher wie ein Magnet anzog.

Als die "Banksy Galerie" wurde die Galerie Kronsbein bei den Messebesuchern als auch in den Medien bezeichnet. Begeistert und großzügig zeigte sich Dirk G. Kronsbein, der Banksy´s breiter Fangemeinde 500 "Girl with Balloon"-Poster schenkte.

"DIE BANKSY GALERIE"

BEGEISTERTES PUBLIKUM AUF DER MESSE ART.FAIR IN
KÖLN





CURRENT

BLEK LE RAT GEHT IN DIE VERLÄNGERUNG
16. SEPTEMBER – 31. DEZEMBER 2016

"Den Kunstmarkt neu beleben", so das Anliegen von Inhaber Dirk G. Kronsbein. Demzufolge wurde dem als "Blek le Rat" bekannten Urvater der Schablonen-Kunst, Xavier Prou, die Herbstausstellung in der Galerie Kronsbein gewidmet, die auf Grund ihrer Beliebtheit, bis 31.12.2016 verlängert wird.

Blek le Rat – der Künstler selbst sagte einmal, dass er sich in all seinen Figuren wiederfinde und einen Teil von sich selbst an den Wänden aller Städte zurücklasse, die er besucht. So stelle er sich der Welt vor, so will er die Schablonenkunst den Menschen näherbringen.

Ein schöner Gedanke, den wir gerne zum Anlass nehmen möchten, Sie und Ihre Freunde zu uns einzuladen: Nutzen Sie Ihren Galeriebesuch zur Einstimmung auf die Adventszeit. Bei Glühwein oder Wintertee führen Sie ein intensives Kunst-Beratungsgespräch mit unserem Galeristen Herrn Valeri Lalov M.A. oder renommierten Kunstsammler und Galerieinhaber, Dirk G.

Kronsbein und lassen Sie sich von neuen Werten und Werken inspirieren zum Beispiel als nachhaltiges Weihnachtsgeschenk.

Neben Originalen im Wert von 15.000 Euro bis 50.000 Euro gibt es auch signierte und gerahmte Kunstdrucke ab 980 Euro. Fühlen Sie sich bei uns wohl und in bester Gesellschaft von Kunst und Kompetenz.

UPCOMING

BLEK LE RAT @ ART KARLSRUHE
16. – 19. FEBRUAR 2017



Klassische Moderne und Gegenwartskunst
16. – 19. Februar 2017 | Messe Karlsruhe
Besuchen Sie unseren Stand in Halle 2/C13

Zum Jahresauftakt 2017 ist die Galerie Kronsbein auf der Kunstmesse Art Karlsruhe, mit Schwerpunkt Urban Art, vertreten. Es sei noch nicht zu viel verraten, aber Blek le Rat wird dabei wieder ein künstlerisches High Light sein.

Wir freuen uns über Ihr Interesse an unserer Galerie und laden Sie herzlich dazu ein, sich ein eigenes Bild von unseren Kunstaustellungen zu machen.

Herzlichst,
Dirk G. Kronsbein

BESUCHEN SIE AUCH UNSERE HOMEPAGE

www.galeriekronsbein.com

Dort erhalten Sie ausführliche Informationen



Stephanie Weiser, Marketing Director und Valeri Lalov M.A., Galerist



Galerie Kronsbein | Wurzerstraße 12 | 80539 München
Telefon: 089-23239768 | Telefax: 089-23239769 | art@galeriekronsbein.com |
www.galeriekronsbein.com
Öffnungszeiten: Di. - Fr. 11.00 - 18.00 Uhr | Sa. 11.00 - 15.00 Uhr

Fotonachweis: Galerie Kronsbein

Diese Email erhalten Sie, weil Sie uns Ihre Email Adresse gaben, um regelmäßig über Neuigkeiten rund um unsere Galerie informiert zu werden. Falls Sie unsere Emails nicht mehr erhalten möchten, können Sie den Newsletter auf www.galeriekronsbein.com abbestellen.